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Was wird mit dem Eichwald? 

 

Ortsvorsteher Völler begrüßt Frau Dr. Starick vom Umwelt- und Gartenamt, Frau 

Prof. Dr. Stefanie Steinebach, Frau Mareike Manns und Herrn Daniel Schmidt von 

der Universität Göttingen und Herrn Matthias Schnücker vom Forstamt Wolfhagen. 

Frau Dr, Starick erläutert noch einmal das Semesterprojekt der beiden 

Studierenden der Universität Göttingen (Studiengang Urbanes Baum- und 

Waldmanagement), das zum Ziel hatte, die vielen bekannten Probleme in eine 

Form zu bringen und Lösungsmöglichkeiten darzustellen. 

Anhand einer PowerPointPräsentation informieren Frau Manns und Herr Schmidt 

über die Rahmenbedingungen, die aktuelle Situation, die 

Bestandeszusammensetzung, die Akteure und stellen verschiedene 

Lösungsmöglichkeiten vor. 

Herr Schnücker verweist ebenfalls auf die Problematik zwischen der 

ausgewiesenen „Kernfläche Naturschutz“ und der Bedeutung als 

Naherholungsgebiet. Die Pflege der beiden Hauptwege sowie die Beseitigung 

akuter Gefährdungssituationen erfolgt durch HessenForst, der Fußweg parallel 

zum Fasanenweg wird durch das Umwelt- und Gartenamt gepflegt. 

 

Anschließend werden die Nachfragen der Ortsbeiratsmitglieder beantwortet. 

Ortsvorsteher Völler drückt seine Hoffnung aus, künftig mit allen Beteiligten im 

Gespräch zu bleiben und die bestehende Problematik durch ein zu erarbeitendes 

Pflegekonzept zu lösen. 
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